

Investigación del comportamiento económico gana Premio Nobel de Economía 2017



La Habana, 9 Oct (RHC) La Real Academia de Ciencias en Suecia galardonó con el Premio Nobel de Economía 2017 al estadounidense Richard Thaler por su contribución al estudio de la economía del comportamiento.

El nuevo premio Nobel, de 72 años de edad, es profesor de Economía en la Universidad de Chicago (EE.UU.).

Entre los méritos más destacados del estadista se encuentra el desarrollo de la teoría de la contabilidad mental, que explica cómo simplifica la gente sus decisiones financieras.

Richard Thaler "ha explorado cómo una limitada racionalidad, las preferencias sociales y la falta de autocontrol afectan a las decisiones y a los resultados del mercado. Sus contribuciones han desarrollado un puente entre el análisis económico y psicológico en la toma de decisiones individuales", destacó el comité encargado de otorgar este galardón.

Thaler es conocido por su trabajo en el campo del comportamiento financiero y económico. Es autor de varios libros, entre ellos 'Quasi-rational Economics' y 'The Curse of the Winners: Paradoxes and

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/143785-investigacion-del-comportamiento-economico-gana-premio-nobel-de-economia-2017>



Radio Habana Cuba